

Hygienekonzept Abteilung Kunstturnen ab 16.03.2021

Ab dem 16. März 2021 findet das Training der Turnabteilung draußen unter den geltenden Hygieneregeln statt.

Hierfür wird wie auch im Sommer der öffentliche Calisthenics Park - Street Gym in Neuallermöhe, bzw. der öffentliche Schulhof der Adolf-Diesterweg Schule genutzt.

Das Training findet in Gruppen mit höchstens 5 Kindern im Alter von 4-14 Jahren statt. Sofern sich mehr als 5 Kinder zum Training anmelden, wird in getrennten Gruppen trainiert, die untereinander Abstand halten. Wenn es regnet oder die Außentemperatur unter 10°C fällt, findet das Training online statt.

Die Mitglieder werden über das Trainingsformat rechtzeitig informiert, Gem. §20 HmbSARS-CoV-2-EindämmungsVO (gültig gültig ab 24. April 2021) und den

Handlungsempfehlungen für den Sportbetrieb auf bezirklichen Sportanlagen vom 22. März 2021 müssen die Kinder untereinander draußen keinen Abstand halten.

Die Trainerinnen halten einen Abstand von 2,5 m. Wird dieser nicht gewährleistet, so haben die Trainerinnen eine medizinische Maske zu tragen.

Anleitungspersonen müssen auf Anforderung der nach Landesrecht zuständigen Behörde ein negatives Ergebnis einer innerhalb von 24 Stunden vor der Sportausübung mittels eines anerkannten Tests durchgeführten Testung auf eine Infektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 vorlegen (§ 28b Abs. 1 Nr. 6 Infektionsschutzgesetz - IfSG).

Die Gruppe trifft sich dienstags von 16:30-18:00 Uhr und freitags von 16:00 - 17:30 Uhr. Vor dem Beginn des Trainings müssen die Hände gewaschen oder desinfiziert werden.

Stand 26.04.2021